

造形教育をもちあげる会



造形活動って

楽しい!

おもしろい!

ここちよい!

“造形教育が学びを変える!
教育を変える!”



「造形教育をもちあげる会」は

造形教育を通してこれからの社会を担う子どもたちを育てることを推進しています。社会の中で造形教育が担う役割や、子ども優先の新たな価値観をもとにした教育の方向性を探り、真の造形教育のあるべき姿を問い続けていきます。「未来に生きる子どもたち」「だれも見ることのない明日をつくる子どもたち」を大切に、これからの子どもたちのために繋がり集う会です。

造形教育をもちあげる会HP

<http://www.zoukeimoriage.com/>

問い合わせメール

Eメール

moriage123@gmail.com



造形教育をもちあげる会研究大会

集うが つくる

年に1回行う集大成としての大会
例年150名～200名の参加者
「実践紹介と分科会」
「みんなでアート」
「ワークショップ」
「講演会」 など



活動テーマ

「造形活動って
楽しい! おもしろい! こちよ!」

造形活動の楽しさって?

- 思いのままに創造し表現できる
- 気持ちを発散・解放できる
- 体験することでたくさんの発見がある

造形活動のおもしろさって?

- 何にも捉われることなく自由に表現できる
- 個々の表現はみんなちがってみんないい

造形活動のこちよさって?

- 安心して表現できるとき
- 活動に集中しているとき
- 試行錯誤しているとき
- 認められたとき

スローガンは

「造形教育が学びを変える! 教育を変える!」

月例会

- 毎月1回(原則第3土曜日)
- 運営会議
- 「わくわく研修会」
- 研修会にはどなたでも参加可能



会報「UMU」の発行

- 発行は不定期(月に2回程度)
- メール会員に登録した人に配信
- 主な内容
 - 月例会(運営会議報告)
 - わくわく研修会の様子
 - 作品展案内・紹介
 - 造形教育に思う 等々

メール会員登録希望の方は

moriage123@gmail.com に

「会員登録希望」と記載してメールを

(メール会員登録は無料です)

